

Tieftraurig und erschüttert nehmen wir Abschied
von unserem Präsidenten und herzlich geschätzten Freund

Peter Kälin

9. März 1956 – 23. Juni 2019

Dr. med., Präsident der Ärztinnen und Ärzte für Umweltschutz (AefU) 2003 – 2019

Peter, Du hast den AefU Dein vielfältiges Wissen, Deine unerschütterliche Überzeugung, Deine Glaubwürdigkeit und Dein freundliches Gesicht geliehen. Du hast mit uns für gesunde Atemluft, sauberes Wasser und giftfreien Boden gearbeitet und mit uns gegen Umweltsünden demonstriert. Wir sind Dir von Herzen dankbar. Gemeinsam tragen wir Dein Umweltengagement weiter – mutig, verlässlich und konsequent, wie Du es warst und wolltest.

Peters Familie sprechen wir unser inniges Beileid aus.

Wir wünschen Kraft für die schwere Zeit.

Peter hinterlässt eine schmerzliche Lücke und wird uns allen fehlen.

Ärztinnen und Ärzte für Umweltschutz (AefU)
Vorstand, Geschäftsleiter und Mitarbeitende